

# *Des internautes du monde entier exigent la fin du blocus étasunien contre Cuba*

---



La Havane, 18 décembre (RHC).- Des internautes de Cuba et d'autres parties du monde ont exprimé dans les réseaux sociaux leur soutien à notre pays. Ils ont exigé le levée du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis, cela fait plus d'un demi-siècle.

À travers de messages d'appui et de félicitations sur le réseau social twitter, les internautes ont exigé du président étasunien Barack Obama, qu'il mette fin à cette politique arbitraire.

Ils lui rappellent également qu'il a la possibilité d'impulser des actions pour normaliser les liens bilatéraux entre Washington et La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79218-des-internautes-du-monde-entier-exigent-la-fin-du-blocus-etasunien-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**